

ABSTRAK

Manajemen Penyelenggaraan Pendidikan dan Pelatihan Bidang Pelatihan dan Pengembangan Perwakilan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Provinsi Sumatera Barat

Oleh: Sefri Naldo

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya permasalahan yang menunjukkan bahwa manajemen penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan oleh Bidang Pelatihan dan Pengembangan Perwakilan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana BKKBN Provinsi Sumatera Barat kurang terlaksana dengan baik. Tujuan penelitian ini adalah untuk memahami tentang manajemen penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan Bidang Pelatihan dan Pengembangan (Latbang) Perwakilan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Provinsi Sumatera Barat yang dilihat dari kegiatan persiapan, pelaksanaan dan evaluasi. Pertanyaan penelitian yang akan diajukan yakni bagaimanakah kegiatan persiapan, pelaksanaan dan evaluasi penyelenggaraan diklat oleh Bidang Latbang BKKBN Provinsi Sumatera Barat?.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif, penelitian yang dilakukan untuk mengetahui atau menggambarkan kenyataan dari kejadian yang diteliti sehingga memudahkan penulis untuk mendapatkan data yang objektif dalam rangka mengetahui dan memahami tentang manajemen penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan Bidang Latbang Perwakilan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Provinsi Sumatera Barat. Teknik analisis data ini merupakan upaya menata secara sistematis hasil dari wawancara, observasi dan dokumentasi untuk meningkatkan pemahaman penelitian terhadap kasus yang diteliti dan menyajikan sebagai temuan bagi orang lain.

Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Kegiatan persiapan diklat yang dilakukan oleh Bidang Latbang Perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Barat dapat dikategorikan baik. Hal ini dapat terlihat dari adanya pedoman atau standarisasi persiapan diklat seperti juklak dan juknis, selain itu waktu persiapan juga cukup memadai yakni dilakukan satu tahun sebelumnya secara bertahap yang terbagi dalam triwulan. (2) Kegiatan pelaksanaan diklat masih terdapat beberapa kelemahan dari segi pelayanan diklat oleh yang masih perlu ditingkatkan lebih baik lagi. (3) Kegiatan penyelenggaraan evaluasi diklat belum optimal, karena pada beberapa dikla evaluasi belum dilakukan secara menyeluruh. Dengan demikian, secara umum manajemen penyelenggaraan diklat Bidang Latbang Perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Barat terselenggara cukup baik dari segi persiapan namun masih terdapat kelemahan dalam pelaksanaan maupun evaluasi diklat.